

Experiment mit Blumen und Farbe



Ab auf die Wiese und Blumen pflücken!

Pflückt Gänseblümchen, Margeriten,
oder die Blüten von andern Blumen und
Sträuchern.

Vor allem weisse Blüten, eignen sich gut.

Kleine Gläser oder Vasen aufstellen. Diese mit einem Schluck Wasser füllen und mit 5-10 Tropfen Lebensmittelfarbe einfärben.

Die Blumen in die Vasen / Gläser hineinstellen.

Jetzt heißt es warten ...

Schreibt eure Beobachtungen am besten mit euren Eltern auf einen Zettel.

Welche Blumen haben wir gesammelt?

Nach wieviel Minuten sieht man schon etwas?

Mit welche Farbe und Blüte geht am Besten?

